

Ort: GROBBENDONK (B)
 Datum: 15-02-2009
 Strecke: Sand, teilweise gefroren
 Temperaturen: 2°C
 Zuschauerzahl: k.A.

Platzierung:	D.Schröter(D)	M.Kaussen(D)
Qualifikationstraining:	4	28
1.Lauf:	11	29
2.Lauf:	5	30
Tageswertung:	6	28

Hendrik Nolting (Teammanager):

Durch den Frost über Nacht war die komplette Strecke gefroren, das Training war eher Eisspeedway mit Sprüngen als Motocross. Selbst im ersten Lauf waren noch einige Eisplatten auf der Strecke, was das Fahren extrem schwierig gestaltete.

Lars ist auf dem Weg nach Italien zum Trainieren, daher war er hier nicht am Start.

Für **Michael** war es der erste ‚große‘ internationale Einsatz überhaupt, dafür hat er sich beachtlich geschlagen. Die Zielsetzung für ihn war möglichst viel von dem Rennen für sich selber mitzunehmen und wir sind echt zufrieden mit ihm. Seine Starts waren gemessen an seiner Startposition ok, danach hat er seine Rennen durchgefahren ohne größere Fehler zu machen, hat sich aber in Zweikämpfen nie den Schneid abkaufen lassen.

Dennis hatte ein wirklich gutes Rennen. Schon die 4. schnellste Zeit im Training bei diesem hochkarätigen Feld hat aufhorchen lassen. Im ersten Lauf musste er mit dicken Armen seine lange gehaltene 8. Position noch zum Schluss aufgeben, im zweiten Lauf fuhr er dann von 10 auf 6 vor und hat schließlich vom Ausfall von Ken profitiert. Eine Schrecksekunde gab' s dann noch am Zielsprung kurz vor Schluss, als er neben der Strecke landete und beim Wiedereinfahren auf die Strecke am Zeitnahme-Sensor vorbeifuhr. Daher wurde er ursprünglich mit einer Runde Rückstand als 21er gewertet, was nachträglich korrigiert werden konnte.

Nächstes Rennen: Hawkstone Park (GB)

supported by:

